

## «Una experiencia enriquecedora»

Escrito por Administrator

Jueves, 12 de Julio de 2018 11:51 -

---

Noticia publicada en Diario Vasco, el jueves día 12 de Julio de 2018.ç

### «Una experiencia enriquecedora»

Jueves, 12 julio 2018, 00:18 0 El tenor irundarra Imanol Laura es uno de los participantes de esta edición del Concurso Internacional de Canto Luis Mariano. Tras ocho años viviendo en Madrid, el joven subraya «la ilusión que me hace volver a casa» para competir en el certamen. «Afortunadamente, en mi ciudad hay un lugar en el que poner en la palestra lo que he aprendido a hacer» en Madrid. «Agradezco mucho al Ayuntamiento, a la Asociación Lírica y al jurado que nos va a escuchar la oportunidad que nos da. Va a ser una experiencia muy enriquecedora».

Imanol Laura comenzó sus estudios musicales en el Conservatorio de Irun y fue cantor de la Sociedad Ametsa. Hoy en día, «estoy en la Escuela Superior de Canto de Madrid, y recientemente me han ofrecido una plaza titular en el coro del Teatro Real».